
 
 
 

Neuburg, den 11.01.2023 

 

 

Lieber Melati, 

ich habe so viel über dich und deine Kampagne „Bye Bye Plastic Bag“ gehört und finde es 

beeindruckend, was du bisher alles erreicht hast!  

Was oder wer hat dich dazu motiviert? Hast du anfangs Unterstützung bekommen? 

Ich bin übrigens Hana Rizvic und komme aus Deutschland. 

Du hast auch „One Island One Voice“ gestartet, um die Strände auf der ganzen Insel Bali zu säubern. 

Ich finde, dass das sehr wichtig ist, weil die Möglichkeit besteht, dass es in Zukunft mehr Plastik als 

Fische gibt. Ich wünsche mir, dass jeder von uns sowas tut!  

In Deutschland ist zwar vieles organisiert, was das Thema Müll und, dafür kann man Geld bekommen, 

aber es wird nicht annähernd so viel Plastik recylcelt, wie es sein könnte. Aber trotzdem kein anderes 

Land recylcelt so viel Abfall, wie Deutschland.  

Heute wird zu viel Müll am meisten Plastik weggeworfen. Wir alle verwenden Plastik aber zusammen 

können wir auf die Welt aufpassen. 

Das ist ein riesiges Problem und ich hoffe, es wird besser gehen. 

Wenn du irgendwelche Tipps hast, wie man weniger Plastik verwendet, ich würde es gerne wissen. 

 

 

Liebe Grüße  

 

Hana R 

 

 


